

Ressort: Vermischtes

Schweiz: Zwei Tote bei Canyoning-Unfall

Amden, 08.10.2012, 13:29 Uhr

GDN - In der Schweiz sind zwei Menschen bei einem Canyoning-Unfall gestorben. Wie die Polizei im Kanton St. Gallen mitteilte, seien die Leichen einer 23-jährigen Frau aus Deutschland und eines 24-jährigen Belgiers am späten Sonntagabend gefunden worden, nachdem die Rettungskräfte eine großangelegte Suchaktion zunächst wegen schlechten Wetters abbrechen mussten.

Ersten Erkenntnissen zufolge waren die beiden Freizeitsportler von Wassermassen überrascht worden, als sie in einer Schlucht unterwegs gewesen waren. Drei weitere Sportler seien bei dem Unglück verletzt und in ein Krankenhaus gebracht worden, teilte die Polizei weiter mit. Beim Canyoning wird eine Schlucht durch Klettern, Schwimmen, Abseilen, Rutschen oder Tauchen bezwungen. Bei dem gefährlichen Sport war es zuletzt immer wieder zu Unfällen gekommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-133/schweiz-zwei-tote-bei-canyoning-unfall.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com